

Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima, —
Mínima, —

(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

La Caja Nacional de Subsidios Familiares reparte en Madrigal cerca de 20.000 pesetas entre más de 100 trabajadores agrícolas

En el acto ostentaba la representación del gobernador civil el presidente de la excelentísima Diputación Provincial

Pronunciaron discursos el Ilmo. señor delegado provincial de Trabajo, el delegado del Instituto Nacional de Previsión y en representación del jefe provincial del Movimiento, el delegado provincial sindical

Tierras de pan llevar...

Por la plana extensión de los campos castellanos se extiende hoy la protección del Caudillo a los trabajadores como les cobijara un día el amor de aquella Reina Católica, cuidadosa del gobierno de su pueblo, administradora de justicia en las plazas de su Corte... Ayer tuvo lugar en nombre de ese mismo Caudillo protector un solemne acto revelador de la Justicia Social del Estado Nacional Sindicalista que ha realizado en conquistas graduadas con ritmo acelerado la doctrina social de la Iglesia como la preconizaran un día los insígnos Pontífices León XIII y Pío XI. Fue en Madrigal de las Altas Torres, cuna de la Reina Isabel de Castilla, donde se repartieron cerca de veinte mil pesetas correspondientes al Subsidio Familiar de los trabajadores agrícolas que por vez primera se repartía en la provincia de Avila. Parece que se quiso buscar de este modo un simbolismo particular, ya que hemos oído muchas veces en labios del Caudillo el parangón de su España con la que los Reyes Católicos hubieron de regir. A ellos les llegó disgregada como a Franco y ellos la sometieron a disciplina logrando avances en todos los órdenes conducentes a los tiempos posteriores de gloria del Imperio, siendo estos avances en el orden social superiores a todo cuanto se conocía, como ahora sucede.

El acto de ayer nos dió noticia de una nueva modalidad del régimen de Subsidios Familiares, institución ya encomiada por nosotros como se merece con diversos motivos y en distintas ocasiones: es tal modalidad la protección particular a los trabajadores agrícolas. Las tierras moranegas de la capitalidad de Madrigal «tierras de pan llevar» que en nuestros días no llegaba a numerosas familias, sentirán ahora la caricia de la Patria, y los trabajadores que cultivan en beneficio común aquellas inmensidades horizontales, que desde la altura de la torre de San Nicolás divisa «el gallo», junto con la semilla productora de alimentos fecundarán la otra semilla del amor mutuo que ha de unirnos para futuras grandes empresas nacionales, como el Caudillo quiere que hoy sea, al modo que quiso la Reina Católica que fuera en otros tiempos.

El acto

En un espacioso salón de cine de Madrigal de las Altas Torres tuvo lugar ayer la entrega de subsidios familiares a los trabajadores agrícolas en número que se aproximaba a los ciento por un total de cerca de veinte mil pesetas. Para dar mayor realce al acto de la entrega de subsidios, se congregaron en la ilustre Villa, cuna de Isabel la Católica, el presidente de la Ex.ª Diputación Provincial, don Constantino Calleja, que ostentaba la representación del Excelentísimo señor Gobernador Civil de la provincia; el Excelentísimo señor Obispo de la Diócesis concedió su representación al señor párroco, don José Sobrino Sánchez; don Emilio Rodríguez, alcalde de Madrigal que recibió a las ilustres personalidades asistentes; el Ilustrísimo señor Delegado Provincial del Trabajo, don Héctor Maravall; Ilustrísimo señor Comandante de la guardia civil, jefe accidental de la comandancia de Avila, don Juan Gallo; Ilustrísimo señor Delegado Provincial del Instituto Nacional de Previsión y de la Caja Nacional de Subsidios Familiares, don Manuel de la Vega; Delegado Provincial de Sindicatos, con la representación del señor delegado provincial de Trabajo, camarada Idefonso Barrios; capitán de la guardia civil, don Pedro Gil y teniente del Buenavista Instituto, don Aureliano Sevilla y don Juan Mayora; Delegada Provincial de la Sección Femenina, camarada Soledad Castellón; regidora de personal, María Victoria Martí; delegada local, María Luisa Muñoz y secretaria Carmen Barrado con la regidora local del Frente de Juventudes, camarada Juana González; primer teniente de Alcalde, camarada Jesús Partea-

rrayo; Delegado local de sindicatos, camarada Augusto Sobrino; Corresponsal de la O.ª Sindical de Previsión, camarada Juan Casado; secretario local del Movimiento, camarada Esteban Sánchez y otras jerarquías y autoridades.

El Ilustrísimo señor presidente de la Ex.ª Diputación Provincial dió comienzo al acto en nombre de la primera autoridad civil de la provincia cuya representación ostentaba en el mismo, pronunciando una sentida alocución de tonos patriótico-concediendo a continuación la palabra al Ilustrísimo señor Delegado Provincial del Instituto Nacional de Previsión y de la Caja Nacional de Subsidios Familiares.

DISCURSOS

Comenzó el señor de la Vega explicando la razón de los Subsidios familiares, los principales motivos de nuestra legislación social; las ventajas de los Seguros Sociales y particularmente del Subsidio Familiar, dando idea de la modalidad del que se concede a los trabajadores agrícolas. Estos, que llenaban el amplio salón en que tuvo lugar el acto, aplaudieron en diversos momentos de su discurso al delegado de la Caja Nacional de Subsidios Familiares.

Había continuación el Ilustrísimo señor delegado provincial de Trabajo cuyo discurso integro publicaremos en nuestro número de mañana.

Después pronunció unas palabras el señor párroco, representante del Prebendo, exponiendo el sentido cristiano del trabajo y cómo los trabajadores merecen el amparo de la sociedad que puede manifestarse en formas de caridad y de Justicia So-

cial, siendo de desear que prosiga el Estado su generosa labor en pro de los trabajadores, tan de acuerdo con la doctrina mantenida por la Iglesia.

Discurso del delegado provincial de Sindicatos

Comienza recordando los tiempos en que presidió el Comité local de la Unión Patriótica en Madrigal de las Altas Torres y dice el camarada Barrios Llamas que de entonces nacen sus afectos para el pueblo a que habla, a quien transmite igualmente un recuerdo cordial del jefe provincial del Movimiento.

Explica brevemente el concepto que de los seguros sociales tiene el Nacionalismo y la razón de ser estos Seguros Sociales. La familia castellana fue siempre modelo de familias cristianas y aquí no arraigó la maldad del divorcio que la República implantara y que tanto mal lea produjo como lógica consecuencia en algunos pueblos. El Estado Nacional Sindicalista restauró el matrimonio canónico reconociéndole como único valdadero dando así muestra del respeto que la familia le merece como institución base de la sociedad. Y el Estado Nacional Sindicalista se preocupa del ciudadano antes de nacer hasta sus postrimerias y le proporciona medios de subsistencia que sin duda será cada vez de mayor amplitud sobre todo cuando cesen las causas que ahora le impiden mayor extensión que pesan desde fuera sobre toda la economía española así como las derivadas de nuestra Guerra de Cruzada.

Define a continuación la teoría de los salarios y explica las dificultades para determinarle en justicia por los diversos factores que entran en la cuestión. Pasa después a estudiar el problema del paro obrero en Madrigal hallando la razón del mismo en el empobrecimiento actual de la villa y saca la consecuencia de que se ha de crear riqueza para remediar ese paro. En este punto se muestra el camarada Barrios fiel conocedor de los problemas locales de Madrigal, perfectamente compenetrado con la voluntad del jefe provincial del Movimiento para su solución.

Entrega de Subsidios

A continuación se procedió a la entrega de subsidios. La revista «Consigna» orienta a las maestras, tanto en su formación personal como en la que debe seguir en la escuela.

Stettinius sustituye a Summer Welles en la Subsecretaría de ESTADO en Norteamérica

WASHINGTON, 26. — Roosevelt ha anunciado la dimisión de Summer Welles como subsecretario de Estado, y la designación de Edward Stettinius para sustituirle. Stettinius era hasta hoy, administrador de «préstamos y arrendados.»—EFE.

entrega de Subsidios a los trabajadores agrícolas y el acto terminó con el mayor entusiasmo, cantándose el «Cara al Sol» y dando las aclamaciones finales el Presidente de la Excelentísima Diputación Provincial, representante del Gobernador Civil. Las autoridades provinciales e invitados fueron obsequiados particularmente, visitando después la Iglesia de San Nicolás donde fue bautizada Isabel de Castilla y otros lugares de recuerdo isabelino.

Los últimos asaltos rusos para forzar el paso del río Dnieper han fracasado ante la resistencia heroica de los ejércitos germanos

Le gran lucha anticomunista

Sería aventurado asegurarlo, pero todos los síntomas e indicios parecen concurrir en la sospecha de que en estos momentos nos encontramos en la fase culminante de la loca y desenfrenada carrera que se iniciara hace más de tres meses en el frente de Rusia. El ánimo público está suspendido y la tensión del mundo espectador de esta formidable competición, se intensifica; pues cree percibir el golpe que anuncia la última y definitiva batalla bélica. Después de la fuerte arremetida de los ejércitos bolcheviques que han llegado casi a los territorios donde a principios del otoño de 1941 emprendiera el alemán su formidable avance, los centros bien informados de la capital del Reich señalan los primeros intentos de contraataque alemán que, al parecer se han visto coronados por el éxito. Esta incipiente contraofensiva encuentra sin embargo, dentro del marco de los movimientos de repliegue de carácter general que desde hace algún tiempo viene aconsejando la estrategia llamada elástica por el Alto Mando alemán.

Los primeros comentarios sobre el nuevo hecho destacan, por otra parte, que los movimientos de repliegue, cuyos límites habían sido establecidos previamente por el Cuartel General alemán, se van retardando paulatinamente y las tropas se disponen a reorganizarse y atrinchearse en las nuevas posiciones. Las maniobras alemanas de las últimas semanas han obedecido a la consigna de ahorrar fuerzas combatientes y reforzar las reservas disponibles a trueque, naturalmente, del abono de grandes y ricas regiones del territorio ruso.

Ventajas y desventajas

Las ventajas de esa maniobra de afianzarse en zonas convenientes y desligarse de zonas inconvenientes son notorias, ya que esta enorme rectificación voluntaria del frente permite al alemán una concentración más racional de sus reservas y de sus fuerzas combatientes, mirando a los cuatro ángulos de la tierra donde se atacado o pueda ser objeto de ataques. Otra ventaja que sus vías de comunicación con sus tropas están todas más próximas a sus bases de sustentación de sus ejércitos.

Esto es lo cierto, como también lo es

Con una misa solemne en San Francisco el Grande se inician en Madrid los actos de la gran concentración de Juventudes

Durante la ceremonia religiosa, presidida por el camarada Elola, los Coros juveniles interpretaron los cánticos litúrgicos

MADRID, 26.—Esta mañana se han iniciado los actos con que el Frente de Juventudes comienza su gran concentración en Madrid. Las amplias naves de la iglesia de San Francisco el Grande se hallaban totalmente llenas por centurias de flechas y flechas azules de la Sección Femenina del Frente de Juventudes. Ofició la solemne misa el asesor religioso nacional de la Sección Femenina, R. P. Fray Justo Pérez de Urbel, asistido por religiosos franciscanos y en presencia de jerarquías nacionales del Frente de Juventudes. Presidieron el solemne acto religioso el delegado nacional del Frente de Juventudes, camarada Elola; el secretario nacional de Servicios, camarada Viñeta; la regidora central camarada Julia Alcántara; el director de la «Revista de Mandos», Hermano Rodríguez, y otras personalidades y jerarquías. Durante la misa cantaron los coros dirigidos por el Prior del Monasterio de Monserrat de Madrid, P. Santamaría. El acto terminó con un desfile de las centurias de flechas y flechas azules que asistieron a Madrid, que cantaron sus himnos de marcha. (Cifra).

PALENCIA, 26. — Esta noche han salido para Madrid ciento

cincuenta camaradas del Frente de Juventudes pertenecientes a la centuria «El Cid», que van a tomar parte en la concentración que se ha de celebrar en Madrid. Al frente de ellos marchan los mandos provinciales de la Delegación. Independientemente se han enviado también tiendas de campaña y el material necesario para la vida en campaña que han de realizar durante su estancia en la capital de España. Antes de salir, los camaradas han sido revistados por el jefe provincial del Movimiento y jerarquías locales. (Cifra)

ZARAGOZA, 26.—Esta mañana llegaron a la estación en tren especial cuatro centurias de las Falanges Juveniles de Franco de Barcelona, otra de Gerona, otra de Tarragona y media de Baleares, que se dirigen a Madrid.

Formados, los pequeños camaradas, se trasladaron al templo del Pilar para postrarse ante la imagen de la Patrona de Aragón. (Cifra).

EMPRESARIO:

Con el «Subsidio de Vejez» para el bienestar de los que contribuyen a tus ganancias. De tu diligencia en la afiliación y pago de las cuotas depende la eficacia de la Ley que regula ese avance del progreso social en España.

—y el negarlo sería una puerilidad— el que Alemania está perdiendo el granero ruso con el que pensaba sortear todas las dificultades alimenticias que pudiera presentarle el enemigo con su gran bloqueo marítimo, dificultades que al parecer este año no existen, pues tuvo tiempo de llevarse la cosecha actual. —dejando lo necesario para vivir a los desgraciados que hoy gimen bajo el poder acaso más despótico que ha existido en la tierra— cosa aquella muy importante para sostener a su pueblo y ejército por lo menos un año en espera de tiempos mejores. Solo Dios sabe las sorpresas que pueden ocurrir en el venidero. Acaso un día pueda volver a pisar las tierras ucranianas.

Pero de momento lo ocurrido en Rusia no influirá alimenticiamente en el Reich durante doce meses. El bloqueo anglo sajón, como hasta aquí ha ocurrido, no influirá, en el tiempo señalado, para amenorar la potencia alemana. Este dato es importantísimo y desconciolador para las llamadas democracias que sueñan —porque muy mucho las conviene— con acabar con la guerra europea e irse con los «restos» bélicos al Asia. Lo más grave para el heroico hijo de Germania, «tan disciplinado y tan de acero», en frase de un militar distinguidísimo, es que aproximándose

En el frente del Este



Después de atravesar un río, los granaderos alemanes van al punto previsto para el ataque, con decisión y arrojo.—(Foto Presamundo).

el monstruo de la maldad a Europa por su parte oriental, Stalin, ayudado por sus aliados, tendría ya muy cerca de las tierras europeas del Eje aeródromos abundantes para castigar a las mismas de una manera despiada, cosa hasta ahora impracticable por la lejanía del brutal bolchevique. La industria germana en Oriente puede padecer bastante con los éxitos rusos.

Por otra parte ya veremos si el bolchevique sigue actuando con los mismos bríos que antes, tan alejados de sus bases de sostén y tan próximo a los que parecen han de ser frentes defensivos germánico. Leyendo hoy el parte de éstos se ve, lo decimos antes, que el ruso, «exceptuando en la parte central (sector sur de Smolensk) donde abierta de firme y los combates continúan, en los demás sitios, sobre todo en el Dnieper, el frente germánico está firme. En este aspecto estamos muy satisfechos.

No hay ruptura de frente

Lo dice Berlín: El desarrollo de las operaciones en el frente del Este y en relación con la situación militar en Italia son el tema principal de la Prensa alemana del domingo.

Los diarios subrayan unánimemente que después de los movimientos de despegue realizados con gran éxito en estas últimas semanas, puede considerarse fracasado el plan adversario de conseguir una decisión definitiva de la guerra en este otoño mediante una ruptura del frente alemán del Este.

Mirando a Italia

El alemán dice que ha rechazado a su enemigo y el anglosajón que ha avanzado sus huertas. Los yanquis (quinto ejército) están a doce kilómetros más arriba del norte de Salerno y los ingleses (octavo ejército) a veinticuatro kilómetros al este de la misma población. Montgomery ha alcanzado la llanura de Foggia, importante comarca de aeródromos y nudos de carreteras.

Final

Cuanto hasta ahora se ha hecho en Italia no pasa de ser fase inicial de una gigantesca concepción estratégica. Las tierras ocupadas no son sino base partida para un descomunal ataque posterior. (Continúa en 4.ª página)



Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

Junta Provincial de Precios

Precios de carpetas para escritorio, sobres blancos y de color, papel para cartas, tarjetas, estuches de cartas y sobres y de diversas clases de vidrios planos.

La Secretaría General Técnica del Ministerio de Industria y Comercio comunica a esta Comisaría General en oficio S. 5 261-106, de 14 7 43, referente a precios de artículos manipulados derivados del papel, que en uso de las atribuciones que le han sido conferidas, ha resuelto autorizar para toda España la tarifa de precios máximos. Igualmente y en oficio S. 5 14-27, de 19-7 43, de acuerdo con el informe del Sindicato Vertical del Vidrio y la Cerámica ha resuelto autorizar las tarifas de precios máximos de venta al público de las diversas clases de vidrios planos.

Dada la extensión y detalle de estas resoluciones, se pone en conocimiento de industriales, comerciantes y público en general, que la Secretaría de la Junta Provincial de Precios facilitará cuantos detalles le sean pedidos para el mejor conocimiento de las disposiciones oficiales.

El gobernador civil, Alejandro Alvarez López-Bañós

Caja Nacional de Subsidios Familiares

Delegación Provincial de Avila

Para general conocimiento, esta Delegación de la Caja Nacional de Subsidios Familiares hace público por el presente anuncio a todos aquellos obreros y empleados que tienen reconocido el derecho al cobro del Subsidio Familiar, que les concede la Ley de 18 de Julio de 1938, que el pago del Subsidio correspondiente a los meses de Agosto dará comienzo en estas Oficinas, sitas en la calle de Reyes Católicos, 15, bajo, durante el presente mes, en los días y horas que a continuación se expresan:

Horas de pago

Por la mañana, de nueve y media a una y media.

Días de pago:

Días 28: A todos aquellos obreros y empleados comprendidos en el sistema normal.

Subsidio Rama de Viudedad

Día 29: a todas aquellas pensionistas que tengan reconocido el derecho a la percepción del subsidio.

Para percibir el Subsidio han de exhibir en ventanilla cada perceptor el impreso T de su Declaración de Familia.

Espera esta Delegación que para la buena marcha y organización del pago, todos los obreros concurrirán precisamente a estas oficinas, en los días y horas señalados para cada letra.

Les recuerdo a todos aquellos subsidarios a quienes interese que el Subsidio le cobre una tercera persona la necesidad de que ésta presente en el momento del cobro la oportuna autorización firmada por el interesado de cuyo impreso pueden proveerse en estas Oficinas.

Los obreros que residen en los pueblos de la provincia recibirán el importe del Subsidio por giro postal en sus propios domicilios.

El delegado provincial

EMPRESARIO AGRICOLA

Para reintegrarte del importe que te corresponde de las Cuotas de Subsidio Familiar, pagadas a partir de 1.º de Enero de corriente, acude a la Delegación de Subsidios Familiares, en cuyas ventanillas abiertas de 9 y media a 13 horas te resolverán cuantas dudas tuvieres. Así lograrás informarte rápida, eficaz y gratuitamente.

Kaleidoscopio mundial

El amor en los grandes hombres

La vida de los grandes hombres tiene perfiles que sirven para denunciar su temperamento incluso en las manifestaciones más íntimas de sus sentimientos. En el aspecto amoroso han demostrado muchos de esos grandes hombres, artistas, científicos, estadistas y guerreros no sentir el amor como lo siente la mayoría de los mortales. El caso del canciller alemán Bismarck demuestra que el amor en esos hombres superiores no es una pasión que modifica su temperamento.

Bismarck en su juventud fué como la generalidad de los jóvenes: apasionado, amante de la vida. Quien conocer todos sus secretos buenos y malos pero con rapidez, guiado sin duda por la idea de que tal conocimiento no le restaba tiempo ni atención para poder dedicarse a las ingentes tareas que ya hombre plenamente formado, le absorbieron por completo.

En aquella época conoció el canciller de hierro a la dama que había de ser su esposa. Fué durante un baile que se celebraba en casa del ministro Puttmaer. Un baile, una breve conversación con la dama y cuando el joven Bismarck regresó a su domicilio escribió a los padres de su futura esposa solicitándola en matrimonio.

La carta del futuro canciller, entonces joven oficial, con fama de alegre cultivador de los placeres, causó cierta inquietud en la austera familia de la amada del solicitante, pero respetuosos los padres con los sentimientos de su hijo, consultaron a ésta que manifestó su aceptación, por lo que contestaron a Bismarck invitándole a presentarse.

En el momento de la presentación la futura esposa y sus padres esperaban en el jardín de su hotel la llegada del pretendiente quien llegó montado en brioso caballo del que descendió ágil, y sin detenerse en más ceremonias se aproximó a su amada a la que besó apasionadamente en ambas mejillas sin dar tiempo a los atónitos padres a evitar con formulismos sociales aquella apasionante declaración amorosa.

Ni que decir tiene que los dos besos constituyeron la posesión y entrega espiritual de la esposa con el consentimiento paterno y que el matrimonio quedó concertado en aquella primera entrevista.

Naturalmente las mujeres niegan con una seriedad encantadora que al decir la edad que tienen realicen una leve sustracción que en ocasiones no llega siquiera a los quince años. Seguramente no fatan a la verdad al hacer tal negativa por la sencilla razón de que a partir de su adolescencia por un fenómeno—digamos nervioso—olvidan uno o dos años de su vida y como este fenómeno adquiere un desarrollo a medida que el tiempo transcurre se van sumando algunos años más al uno o dos que olvidaron haber vivido, lo que hace que muchas mujeres se sorprendan al leer su partida bautismal cuando se ven en la impredecible necesidad de secretar un documento. También es posible que el olvido de algunos años por el elemento femenino sea un pequeño defecto fisiológico de herencia a causa de la influencia que a través de los siglos ha ido ejerciendo en el género femenino ese pequeño olvido de la fecha de nacimiento determinando que hoy las niñas al nacer lo hacen sin esa facultad de recordar exactamente el día que vinieron al mundo.

Esa amnesia femenina exclusivamente relacionada con la edad, por motivos de herencia, está justificada si tenemos en cuenta el tiempo que en el organismo encantador se viene laborando esa tara. Figúrense que desde los tiempos a que hace referencia el Antiguo Testamento vienen haciendo los individuos de nuestro adorable complemento, la insignificante sustracción de años.

En el bíblico documento figuran los nombres de muchas mujeres y tan solo de una de ellas, Sara, la mujer de Abraham, se dice la edad. Las restantes han podido camuflar y lo han hecho, no por coquetería, sino porque ya entonces quizá padecieran la tara que determina falta de memoria con relación a la fecha de nacimiento porque en cuanto se refiere a otras manifestaciones que prueban la utilidad de recordar, demuestra el género femenino que posee esa facultad de forma sorprendente sobre todo en cuanto relación con las señas de la modista, los mejores fabricantes de perfumes, lugares de esparcimiento...

Desde luego no merece censura el olvido. Hemos de pensar que la cometen sin mala fe y con el único deseo de tersos gratas por lo que hemos de quedar muy agradecidos.

Ocurrió en Barcelona el 7 de diciembre de 1492. El atentado fué perpetrado contra el rey Fernando el Católico por un fugado de una casa de salud, llamado Cañamás.

Habían terminado las audiencias que los reyes concedían diariamente al pueblo y los soberanos descendían por la escalinata del palacio rodeados de gran número de personalidades de la Corte y de la Ciudad Condal, cuando al llegar a una de las galerías bajas, donde el público esperaba ver pasar a los soberanos, un hombre, esgrimiendo una corta espada, se destacó de entre el público y avanzando hasta el rey, cuando éste se hallaba en el último escalón, le asestó un golpe con el arma, exclamando al mismo tiempo: —¡Dadme la corona, que me pertenece!

Don Fernando recibió una ligera herida que no le impidió evitar que sus cortesanos y el público lluchasen al agresor que pagó su acción criminal siendo puesto en tormento, descuartizado vivo y quemado su cadáver.

EN TRASPASO tomaría taberna comidas en Avila. Dirigirse calle Telares, núm. 14.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Reposo Municipal

Plaza de la Victoria

Lista de números premiados del CUPON PRO CIEGOS, correspondiente al sorteo celebrado el día 25 de septiembre de 1943:

Premiado con 25 pesetas: 553

Premiados con 250 los números: 033; 153; 253; 353; 453; 653; 753; 853; 953

SE VENDEN

en Mingorría dos casas y 21 obradas de tierra. Para tratar, con su dueño, en Avila, Bajada Don Alonso 6, izquierda.

EXQUISITO POSTRE DE DULCE

Probad la deliciosa carne de membrillo legítima de Puente-Gentil, elaborada con azúcar que vende la

CASA DE LOS CAMELOS

Precio, kilo 7,09 ptas.

No confundirse: En la «Casa de los Camelos» de Luis R. Calvo. San Millán, número 2.—Entre la Frutería y Casa «Patás» Tueste diario de almendras, avellanas y cacahuets.

HERNIADOS

El dispositivo HERNI KUR, patentado y registrado por el doctor MUÑOZ se construye anatómicamente para cada caso bajo prescripción facultativa, siendo adaptable a cualquier edad, sexo o profesión por estar exento de presiones molestas ni tirantes que mortifiquen. Casa Central: Barcelona, Rambla Centro, 11.

Para informes y encargos con prescripción de nuestros facultativos que se indican, estaremos en: AVILA.—Miércoles, 29 de septiembre, de 10 a 1; Consultorio del Dr. Emilio Sierra, calle San Segundo, 28.

(Censura Sanitaria número 3558.)

C. N. S.

“OBRA SINDICAL 18 DE JULIO”

Concurso de médicos para el Seguro de Enfermedad

En cumplimiento de lo que previene la Orden del Ministerio de Trabajo de fecha 21 del pasado mes de julio (B. O. del Estado de 4 de agosto), se ha convocado Concurso con fecha 19 de agosto pasado para la provisión del Escalafón de Médicos de cada una de las especialidades siguientes:

Cirugía general.
Traumatología y Ortopedia.
Urología.
Tocoginecología.
Pediatría y Puericultura.
Pulmón y Corazón.
Aparato digestivo.
Endocrinología y Nutrición.
Oftalmología.
Otorrinolaringología.
Neuro-Psiquiatría.
Dermatología y Venereología.
Odontología.
Radiología y Electrológica.
Análisis.
Medicina general (Zona).

A este Concurso podrán acudir todos los médicos de España. Las plazas son para todo el territorio nacional pero deberán solicitarse con carácter provincial. El número de plazas vacantes en cada provincia no se limita por desconocimiento actual del número de asegurados, por lo cual se constituye un Escalafón subdividido en Especialidades con las Secciones citadas y Medicina general (Zona).

Los especialistas serán distribuidos entre la capital y las Comarcas, por orden de puntuación. Los médicos de Zona se distribuirán entre las capitales, comarcas y locales.

En ambas categorías (Especialidades y Zona) una vez colocados los médicos de la Obra «18 de Julio», Asistencia Pública Domiciliaria, y Entidades que practiquen Seguros de Enfermedad, se completará el Escalafón con los médicos libres que habiéndolo solicitado hayan sido aprobados por el Tribunal, hasta el cupo necesario, en relación con las familias asistidas, más los supernumerarios que a juicio de la Obra sean necesarios para completar los servicios.

Las condiciones de la convocatoria son las siguientes:

1.º El plazo de admisión de solicitudes terminará para todos los grupos de médicos el día 19 de octubre próximo a las 19 horas.

2.º Las instancias, dirigidas al jefe nacional de la Obra «18 de Julio» serán cursadas por las Jefaturas Provinciales de la misma y vendrán reintegradas con una póliza de 1,50 pesetas y un sello «José Antonio» de una peseta.

En Madrid se presentarán en la Jefatura Nacional de la Obra, Sección de Madrid (Alfonso XII, 34, 2.º, izquierda). En provincias en la Jefatura Provincial de la Obra

«18 de Julio», Delegación Provincial de Sindicatos.

3.º En la solicitud deberá expresarse la filiación completa, la especialidad o servicio que se solicita y el grupo a que se tiene derecho por la condición de militado, oficial provisional, excombatiente, etc., de acuerdo con lo que dispone la ley de 25 de agosto de 1939.

4.º Aquellos que quieran solicitar simultáneamente la inscripción en el Escalafón de Medicina general y de una especialidad, deberán hacerlo en solicitud independiente, manifestando en cada una de ellas que formula también la otra petición.

5.º A todas las solicitudes se acompañará una ficha de Personal cuyo impreso se facilitará en las Jefaturas provinciales de la Obra «18 de Julio». Los solicitantes presentarán toda la documentación acreditativa de sus méritos. Esta documentación será la original, sus testimonios notariales o las fotocopias.

Tanto las solicitudes como las fichas deberán escribirse a máquina o con letra fácilmente legible. Abonarán la cantidad de 25 pesetas en efectivo.

Para la valoración de méritos se consideran:

a) El expediente académico teniendo en consideración las Matrículas de Honor, notas de Licenciatura y Doctorado, Oposiciones y Premios especiales ganados durante la carrera, con estimación de las calificaciones obtenidas.

b) Oposiciones ganadas nacionales, provinciales, municipales y de entidades públicas o privadas.

c) Publicaciones y trabajos.

d) Conferencias y Cursos.

e) Méritos y servicios especiales.

f) Años de servicios profesionales.

Se considerarán también méritos preferentes:

1.º Haber prestado servicio con carácter interino en la Obra «18 de Julio».

2.º Haber prestado servicio a Entidades privadas que practiquen el Seguro de Enfermedad con nombramiento posterior al 18 de Julio de 1936, obtenido por oposición o concurso.

Lo expuesto afecta totalmente a los solicitantes del Concurso libre. En lo que afecta a los Médicos de la Obra «18 de Julio», Asistencia Pública Domiciliaria, Sociedades que practiquen el Seguro de Enfermedad y Médicos de la Obra Maternal e Infantil del Instituto Nacional de Previsión, se atenderán a las particularidades siguientes:

1.º Médicos de la Obra «18 de Julio»: Presentarán su solicitud y la ficha del personal. Abonará 25 pesetas.

2.º Médicos de Asistencia Pública Domiciliaria: Presentarán su solicitud y ficha de Personal en la que harán constar la categoría de la plaza que desempeñen y su número en el Escalafón del Cuerpo. Abonarán 25 pesetas.

3.º Médicos de Sociedades: Presentarán su solicitud y ficha de Personal y acreditarán su antigüedad en la Sociedad a que pertenecan. Abonarán 25 pesetas.

Los que soliciten su inclusión como Especialistas acompañarán además la documentación correspondiente a los méritos científicos en relación con la Especialidad solicitada.

4.º Médicos de la Obra Maternal e Infantil del Instituto Nacional de Previsión: Presentarán igualmente su solicitud y ficha Personal debiendo acreditar la fecha y forma de su nombramiento. Abonarán 25 pesetas.

Sección religiosa

Día 28, Miercoles.—Santos Wenceslao, Privato, Estéfano, Mercurio, Lorenzo, Marcos, Alfio, Máximo, mártir; Exuperio, Silvano, Sismón, obispos; Eustoquio, Lloba, vg.; B. Simón de Rojas, ct.

La misa y oficio divino son de San Wenceslao, con rito semidoble y color encarnado.

San Francisco de Asís

San Antonio.—La Comunidad de RR. PP. Franciscanos, V. O. T., Juventud Antoniana, Distrito Forestal y personas devotas dedican solemnemente al Seráfico Padre San Francisco. Por la mañana, a las nueve, misa solemne. Por la tarde, a las seis, exposición de S. D. M., estación, Corona Seráfica, sermón por don Manuel Galán, párroco de Arvalo, Terclario Franciscano, preces de la Novena, bendición y reserva.

De unas mujeres fuertes, concientes, prácticas en su cometido dentro del hogar ha de surgir el futuro de la Patria. Las Escuelas de Hogar de la Sección Femenina preparan a las jóvenes de España para esta labor sublime de esposa y madre.

GASOGENOS, G. H. L.

Construidos por los Sres. Hijos de Lantero, S. L.—BILBAO DECLARADOS de utilidad nacional. Rebajados de precios y teniendo grandes existencias en Avila, se instalan en 10 días. Informará el representante Carro.—San Millán, 4, 2.º

Seguro Obligatorio de Enfermedad

Médicos que posean igualatorios particulares

Los médicos que en las capitales posean igualatorios particulares creados con anterioridad al 18 de Julio de 1936, que constituyan la base de su ejercicio profesional y medio de vida, deberán exponerlo en sus instancias al solicitar su ingreso en el Escalafón del Seguro de Enfermedad al objeto de que examinado cada caso particular por el Tribunal y previa comprobación, sea elevada al Excmo. señor ministro de Trabajo la petición oportuna que evite el perjuicio de los interesados. Conviene hacer constar el número de igualados que posean y los ingresos que por ellos perciben y se hallarán dispuestos a facilitar a petición del Tribunal los datos que fueran precisos para la comprobación de lo que aleguen.

COMPRE USTED

Calzados García

Martin Carramolino, 24 (Bajada a la Posada de la Fruta)

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

Clinica de Calzados

Reparaciones en suela y goma. Especialidad en pedis.

CASA GUERRAS

Pineda de Vera 14

Teléfono 257

ARTESANO

Franco te llevó a la victoria en la guerra. En la paz te da, mediante la Obra Sindical «Artisanía», las materias primas que necesitas.

Avila.—Tip. y Exp. de Sonda Martín

Temas de Aviación

Progreso del Aeromodelismo

Por Rafael GOMEZ-MONTERO.

La Dirección General de Aviación Civil, la que por medio del Vuelo sin Motor, es la encargada de la formación pre-aeronaútica de la juventud, está llevando a cabo un número de proyectos que día tras día, son llevados a la práctica. Como principio en el campo se ostenta figura el Aeromodelismo, cuyo progreso y adelanto se nota cada día más claramente.

En estos días se celebra en Madrid la II Exposición Nacional del Frente de Juventudes, y en ella, como en la del pasado año, además de las obras que presentan los «Flechas Navales», Deportes, Cultura y Arte, etcétera. En la Escuela-Taller número 1-20 de la Primera Región Aérea instalada en nuestra Capital ha presentado aeromodelos con planos calculados por los instructores de la misma. (Serie «Gredos»).

También en fecha próxima se celebrará en Madrid un concurso de Aeromodelismo, de carácter nacional, para el que han sido seleccionadas las cuatro Escuelas mejores de España: Madrid, Granada, Avila y Palencia. Nuestra Capital presenta tres aparatos de la «Serie S-N 1943 con magníficas condiciones de vuelo originales del instructor Juan M. Cerdillo.

Desde hace relativamente poco tiempo, hasta la fecha, ha aumentado de una manera extraordinaria el porcentaje de alumnos en las Escuelas de Aeromodelismo y Vuelo sin Motor, y el Ministerio del Aire ha dado un paso trascendental, al marcar como requisito indispensable para el ingreso en la Academia General del Aire (Escuela de Pilotos) el título «C» de V. S. M.

Los alumnos que ingresan en nuestras Escuelas de Aeromodelismo pasan por una instrucción pre-aeronaútica que eleva su nivel de formación teórica y práctica, para después pasar a las de Vuelo sin Motor, a completar su técnica en el manejo de los aparatos de a bordo en la navegación de planeadores y veleros y en las prácticas de remolque con trimotor a trenes de aparatos sin motor.

El progreso y adelanto (no ya del aeromodelismo, sino de la Aviación en general) se debe principalmente al constante trabajo que se viene haciendo en la juventud, desde la más tierna, para cultivar sus aficiones del «espíritu aeronáutico».

En el transcurso de los siglos, a fuerza de experimentos y creaciones, el arte de construir maquetas o copias de aviones normales, como la aeronáutica en general, ha sufrido una metamorfosis progresiva de engrandecimiento.

En el siglo V, el matemático alemán J. Müller, construyó dos aparatos voladores muy curiosos, un águila

VENDO 5 vacas segundo y tercer parto y dos chotas un año y dos meses. Razón: Caballeros, 11 principal. Avila.

Pensión Madrid SAN MATEO, N.º 6; Habitaciones gran confort. Cuarto de baño y calefacción. Cocinas esmeradas. (Junto Metro Tribunal) Teléfono 26319. MADRID

CASA BLANCA Pedro Cauchepin Simonetta PLANTAS - ARBOLES, - PARQUES - JARDINES Avenida José Antonio, 31, piso C-28. Teléf. 20480 provisional VIVERO: Dehesa de la Villa y Torrelodones - MADRID -

Las campañas de Italia y de Rusia

Parte alemán BERLIN.—Del Comunicado alemán:

«En el frente de Italia meridional se libraron también ayer vivos combates. Los ataques de las tropas británicas en el sector de Salerno han sido rechazados, después de encarnadas luchas.

Nuestros «Stukas» han huído, en el Mediterráneo, un torpedero enemigo y han averiado gravemente a dos mercantes».—EFE.

Parte aliado

Cuartel general aliado de Africa del Norte.—Comunicado oficial:

«Aire: Durante la noche del 23 al 24 de septiembre bombarderos ligeros de la aviación del NO. atacaron los vehículos de transporte y las bifurcaciones de carreteras en la región de Nápoles a Capua.

En el día de ayer nuestros bombarderos pesados atacaron el aparcadero ferroviario de Pisa. Bombarderos medios atacaron los puentes, vehículos de transporte y bifurcaciones de carreteras en la zona de batalla. Casas de gran radio de acción encontraron de nuevo aviones de transporte enemigos a lo largo de Córcega y derribaron a 19 de estos aparatos.

Casas y cazas bombarderos en patrulla sobre el campo de batalla, atacaron los vehículos de transporte y las concentraciones del enemigo. En la noche última nuestros bombarderos nocturnos atacaron los barcos anclados y las instalaciones portuarias de Ljorno.

Cuatro de nuestros aparatos no regresaron de todas estas operaciones.

Tierra: El V ejército continúa avanzando a pesar de la fuerte resistencia que se ve facilitada por un terreno difícil, por la destrucción con dinamita de los puentes y por las grandes demoliciones. El avance del VIII ejército se prosigue conforme al plan establecido.

La ciudad de Altamura ha sido ocupada por nuestras tropas».—EFE.

ARGEL, 25.—El comentarista norteamericano de Radio Argel declara que según datos oficiales, las pérdidas en hombres del V ejército son ligeras. Agregó que el VIII ejército ha avanzado 24 kilómetros y ha llegado a los arrabales de Molfetta, en la costa del Adriático, unos 24 kilómetros al norte de Bari.—EFE.

Se anuncia la ocupación de Molfetta

LONDRES, 25.—Radio Argel anuncia que el portavoz del Cuartel general aliado ha comunicado la conquista de Molfetta.—EFE.

Diecinueve «Junkers» derribados

ARGEL, 25.—Diecinueve aparatos «Junker» gigantes alemanes fueron derribados ayer cuando marchaban de Bastia a Toscana.—EFE.

Creciente presión de los franceses en Córcega

CUARTEL GENERAL ALIADO DE AFRICA DEL NORTE, 25.—Comunicado francés:

«En Córcega, las tropas francesas cuyos efectivos aumentan a diario y que combaten en estrecha unión con las fuerzas francófilas, ejercen creciente presión sobre las tropas alemanas actualmente acorraladas en la parte Noroeste de la isla. La acción combinada de las fuerzas de bombarderos y buques de guerra aliados estorban grandemente la evacuación alemana.

En la región de Saint Florent hubo animados encuentros y fueron rechazados ataques alemanes. Aviones enemigos soltaron algunas bombas sobre la región de Ajaccio, causando algunos daños ligeros. Fueron derribados dos «Focke Wulf» por las fuerzas francesas».—EFE.

La altura de San Stephano ocupada

LONDRES, 25.—«Fuerzas francesas han ocupado la altura de San

Stephano, que domina la región de Bastia, y se encuentran solamente a 12 kilómetros de distancia del puerto, ha anunciado el locutor norteamericano de Radio Argel.

Afirmó que las fuerzas alemanas realizaron una evacuación gran escala».—EFE.

Pérdidas en la batalla de Italia

ARGEL, 25.—El enviado especial de la Agencia Reuter cerca del VIII ejército, telegrafía que desde el desembarco de los aliados en Italia han sido hechos 2.000 prisioneros —EFE.

Parte del Este

CUARTEL GENERAL DEL FUJER, 25.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

En la cabeza de puente Kubán, los soviets han proseguido, sin éxito, durante todo el día, sus violentos ataques.

En la costa septentrional del mar de Azof, hemos atacado con éxito y capturado prisioneros y boías.

En el Dnieper medio, el adversario ha atacado, sin éxito, en varios puntos de la orilla oriental del río. En esta ocasión han sido destruidos numerosos tanques.

Al Norte de Tscherkassy, nuestros tanques han aniquilado a grupos adversarios.

Prosiguen los duros combates defensivos al Oeste del ferrocarril de Unecha y al Sur de Smolensko, en el sector central del frente.

Han sido evacuadas las ciudades de Smolensko y Roslav, sin interferencias enemigas, después de haber sido destruidas todas las instalaciones de importancia militar.

Al Sur del lago Ladoga, divisiones de cazadores alemanes han realizado un ataque, alcanzando los objetivos previstos. Fracasaron los contraataques soviéticos, apoyados por carros blindados.

En el extremo septentrional, las tropas alemanas han rechazado, en el sector de Kundukikha y en el frente de Nurmawik, varios ataques del adversario. Fueron insignificantes pérdidas al enemigo».—EFE.

Parte aliado

CUARTEL GENERAL ALIADO DE AFRICA DEL NORTE, 25.—Se anuncia la ocupación por el Quinto Ejército de Cava di Terradi, situado a unos doce kilómetros de Salerno, en la carretera real de Noerra a Nápoles. El Octavo Ejército, se sigue, ha alcanzado, venciendo la resistencia enemiga, la llanura de Foggia, en el Adriático, también ha sido ocupados, en un avance de 16 kilómetros, los pueblos gemelos de Serechia y Valva, a 24 kilómetros al Este de Salerno».—EFE.

CAMPESINO ESPAÑOL:

Al reglamentar el Nuevo Estado el Subsidio Familiar para la Agricultura, no quiere que se interrumpa la percepción normal del Subsidio que venían cobrando, para lo cual deberá presentar rápidamente las nuevas declaraciones de Familia para la Agricultura, que se facilitarán en las Delegaciones de Subsidios Familiares o de la Obra Sindical «Previsión Social».

¿Quiere vestirse y calzarse sin desembolsar un sólo céntimo? Escribe a «BRITO». Apartado 123.—Salamanca.

HERNIADOS

El aparato PROPULSOR AUTOMATICO HERNIPLA para la contención de las hernias, eventraciones, estómago caído, riñón movable, se adapta al cuerpo sin producir la menor molestia, ejerce sus presiones sin tirantes bajo nalgas, sino por medio del regulador automático que permite graduarla y fijarla en la dirección conveniente.

VISITA en AVILA: el día 28 en el Consultorio del Dr. Juan Muñoz de la Flor, calle Gimena Blázquez, núm. 3, (Médico forense), bajo su prescripción facultativa. Visita de 10 a 2 solamente. Construcción y despacho GABINETE ORTOPEDICO HERNIPLA, Avenida José Antonio, 536. Barcelona.—(Censura Sanitaria núm. 3.083).

Diputación Provincial de Avila

Hasta las trece horas del día 22 de octubre próximo, se admitirán en esta Diputación a horas hábiles de oficina, proposiciones para optar al concurso de destajos de cada una de las siguientes obras de construcción de caminos vecinales:

Table with 4 columns: Número del destajo, DESIGNACION DE LAS OBRAS, Presupuesto Pesetas, Finanza provisional Pesetas. Rows include Florea de Avila a El Ajo, Los Gujueos al camino vecinal de Bohoyo, Santa Lucía a Matibatos, San Martín de la Vega a Garganta del Villar, Babardá a la carretera de Sorihuela a Avila, Navarreja a Cabezas Altas, San Miguel de Serrezuela a Pascualcobo.

En las seis primeras obras, cuyo presupuesto excede de cien mil pesetas, se hará con el adjudicatario de los sucesivos de valor inferior a dicha cifra, con arreglo a lo dispuesto en la 10.ª de las condiciones particulares y económicas que rigen este concurso.

Para las obras números 2, 4, 5, 6 y 7, los Ayuntamientos respectivos abonarán a los adjudicatarios las cantidades que se señalan en la 11.ª de las Condiciones particulares y económicas.

La apertura de pliegos tendrá lugar el día 23 de Octubre a las doce horas.

Las proposiciones para cada obra, ajustadas al modelo que al final se cita, redactadas en papel sellado de la clase sexta (450 pesetas) o en papel común con póliza de igual precio, se presentarán en pliego cerrado, acompañándose, en sobre abierto aparte, el resguardo de haber constituido la fianza provisional. Será desechada toda proposición que no se ajuste exactamente a la obra concursada.

El concurso versará principalmente sobre las bases que se ofrecen, pero podrá declararse desierto o adjudicarse a las proposiciones que se

estime ofrecen mayor garantía técnica o profesional, aunque no resulten las más económicas.

Los proyectos y pliegos de condición es estará de manifiesto en la sección de Vías y Obras provinciales.

Los gastos de este concurso serán abonados a prorrato entre los adjudicatarios.

Avila 24 de septiembre de 1943.—El presidente, Constantino Calleja.

Modelo de proposición

Don vecino de provincia de según cédula personal número con residencia en provincia de calle o plaza de número enterado del anuncio publicado en el Boletín Oficial de la provincia del día ... de y de las condiciones y requisitos que se exigen para la adjudicación por destajo de las obras de construcción del camino vecinal de se comprometo a tomar a su cargo la ejecución de las mismas, con estricta sujeción a los expresados requisitos y condiciones, por la cantidad de (en letras). Fecha y firma.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

SECCION FEMENINA

Tema de Puericultura

Desde que el pequeño nace ha de acostumbrarse al baño diario. Y ha de ser precisamente la madre quien realice esta cotidiana tarea. Nadie mejor que ella pondrá todo el cuidado que el frágil organismo del niño requiere. Una corriente de aire, el agua a temperatura inadecuada y otras cosas que pudieran perjudicar su salud, el amor de la madre las sabrá prever y evitar.

La habitación habrá de estar a veinte o veintidós grados para que el chiquillo no se enfíe, y antes de desanudarle se prepara todo lo necesario para el baño: una toalla grande, polvos de talco estériles, un guante almidado para friccionar, jabón neutro y un termómetro de baño. Durante el primer mes, la temperatura del agua será de 35 a 36 grados, y más adelante de 30 a 35. Se empieza por lavar la cara del niño, se le jabona y luego se le in-

truce rápidamente en la bañera, sujetando cuidadosamente su cabeza y nunca con la mano izquierda, con la derecha se le fricciona bien, no empleando jabón más que cada dos o tres días. Si el niño es muy pequeño, el baño no durará más que cinco minutos; más adelante se alargará hasta diez.

La esponja es perjudicial, puesto que en su interior queda la suciedad retenida y pudiera producir infección; es mejor un algodón o el guante almidado, que puede lavarse estupeamente. El baño se dará siempre antes de las comidas. Si el chiquillo es nervioso, inquieto y duerme mal, lo mejor es bañarlo de noche; la caricia del agua actuará como sedante y dormirá mejor. Ni un solo día dejará de efectuarse esta limpieza corporal. Tal vez el niño sea un principio pataleco y ponga el grito en el cielo, pero luego se irá acostumbrando, ya que, en el fondo, le gusta hallarse fresco y aseado. Mas, como ya dijimos en un principio, debe ser la madre quien realice esa operación y todo lo concerniente al niño, ya que otras manos, por muy prácticas que sean, no podrán imprimir en las tareas el cuidado del pequeño—el hijo—para el difícil suar por la vida que necesita.

SE TRASPASA

gran restaurante-bar, con cupo de racionamiento y piso vivienda. (Independientemente el Bar). Informes: Macías Picaves, 10, bajo. Valladolid.

AVE-SANIL

¿Quiere vender huevos? ¡Claro que sí! Pues amigo mío... compre AVE-SANIL.

TRABAJADOR!

El Subsidio Familiar que percibirás, ha sufrido, a partir del 1.º de Agosto un nuevo aumento, que va en cuantía creciente según el número de hijos o asimilados que estén a tu cargo.

La fiesta de San Cosme y San Damián

La Hermandad Pontificia Médico-Farmacéutica, de San Cosme y San Damián, ha celebrado hoy la festividad de sus Santos Patronos San Cosme y San Damián.

A las ocho de la mañana tuvo lugar la misa de Comulgación en el altar de Gracia de la Santa Apostólica Iglesia Catedral con plática que pronunció el consillero de la Hermandad.

A las once se celebró en el Altar Mayor de nuestro primer templo, solemne misa que ofició don Leandro Martín asistido por don Ángel Fabra Matilla y don Eladio Álvarez Chorro.

Ocupó la cátedra sagrada el consillero de la Hermandad y Penitenciarlo de la S. A. I. Catedral, don Justo Sánchez quien realizó la festividad del día para la clase médica y farmacéutica y la importante misión que tiene ésta con respecto a la sociedad.

El acto religioso fué presidido por don Luis María López, presidente de dicha Hermandad; tesorero, don Manuel Samuel Nieto Gilán; vocales y demás miembros de la junta directiva, asistiendo numerosos médicos y farmacéuticos de la capital.

Terminada la misa se trasladaron todos al salón de sesiones del Colegio Oficial de Médicos donde fueron obsequiados delicadamente con un refrigerio.

En este día la Hermandad costó un poste extraordinario a los asistentes en la Casa de Misericordia.

Felicidades al señor presidente de la piadosa Hermandad de médicos y farmacéuticos, de San Cosme y San Damián, prestigioso doctor y buen amigo nuestro, don Luis María López, agradeciéndole la atenta invitación que nos dirigió.

35 Máquinas «CIMA» de coser y bordar venecianas ya en Avila demuestran lo que son.

Inauguración del Salón de Actos de la Residencia Provincial

Recibimos atento saludo del señor presidente de la Excm. Diputación Provincial, don Constantino Calleja López, en el que nos invita a la inauguración del nuevo salón de actos de la Residencia Provincial, que se celebrará mañana, día 28 a las seis de la tarde en dicho establecimiento.

Quedamos muy agradecidos a la invitación con que nos distingue el señor Calleja López.

PERDIDA reloj pulsera Longines. Se gratificará espeditamente Farmacia Guerras.

Colegio de Santa Isabel de la Serrada

Encontrándose vacante la plaza de maestro del mismo los que deseen solicitarla pueden dirigirse al señor Patrono don Juan José Martín, director de la Escuela del M. gisterio, a la mayor brevedad posible.

SE NECESITAN dos habitaciones con dos camas grandes o cinco pequeñas, con derecho a cocina, buena ventilación y sitio céntrico. Razón Camila Herrera.

PRECISO MULERO MAYOR competente para la labor agrícola y tres peones competentes para el campo, al mantenido. Para trato en Gualterre Muñoz, don Venancio Sáez.

EL DIARIO DE AVILA

REDACCION Y ADMINISTRACION
Plaza del Teniente Arévalo número 7.
TELEFONO 24 APARTADO 8

In Memoriam

Mártires Franciscanos de la Seráfica Provincia de S. Gregorio Magno de Filipinas

En un artístico album, prologado por el M. R. P. Fr. Eusebio García del Alamo, con «Aclaraciones» a modo de Prólogo del M. R. P. Fr. Victoriano Rodríguez, Guardián del Convento de San Antonio de Avila se recogen y ofrecen al público las fotografías de los Religiosos Franciscanos de la Provincia, que se consignan en el título, sacrificados por los enemigos de Dios y de España en los territorios dominados por los sicarios de Masú.

Sesenta y dos son los Mártires de esta provincia franciscana, pertenecientes a los conventos de Pastrana, Consuegra, Arenas de San Pedro, Puebla de Montalbán, Almagro, Alcázar de San Juan, Quitarán de la Orden, Guadalupe, y Madrid (Dique de S. Xto y Colegio Interprovincial de Cisneros).

Entre estos mártires gloriosos figura el R. P. Fr. Mariano Camuñas Velasco, Guardián que fué del Convento de San Antonio en Avila, no hace muchos años y muy querido en esta ciudad.

Todos los religiosos fueron bárbaramente asesinados y la mayor parte de ellos sufrieron horrosos suplicios, como el P. Perfecto Carrasco, del Convento de San Antonio, de Madrid, que fué varias veces apaleado; insultado, entre satánicas blasfemias; instigaron obligarle a blasfemar contra Dios y la Virgen, y que dijese que su madre era una mujer mala y que también lo fué la Virgen Santísima, a lo que contestó el mártir: «mi madre pudo serlo, no lo ha sido, bien lo sabes; mas la Santísima Virgen ni lo fué, ni pudo serlo, fué siempre inmaculada». Para hacerle blasfemar los verdugos le que-

maron la lengua, le hicieron tragar un trozo de vela y le dieron a beber póxicimas repugnante, quemándole, sin compasión, lo más delicado de su cuerpo. Por fin fué fusilado este esforzado mártir de la famulada.

Las fotografías de estos invidiosos mártires franciscanos se presentan encuadradas en artística y simbólica orla, obra del piadoso joven antoniano de Avila, D. Bernardo Coya Pereira y a cada una de ellas acompaña una sucinta biografía y los datos más principales de su martirio.

El librito está gustosamente editado en los talleres de D. Emilio Martín.

Entre esta pléyade gloriosa de mártires franciscanos se ven unidos, como escribe el P. ministro provincial en el artículo que prologa este rico album, «sacerdotes, coristas, leigos y donados. Ancianos venerables unos, jóvenes llenos de vida y santos entusiasmos otros. Sabios profesores, discípulos aventajados, elocuentes oradores, artistas notables, superiores prudentes, súbditos sumisos, obedientes, leales; hombres todos, finalmente, activos, laboriosos, de acrisolada virtud, amantes del deber, y, para decirlo todo de una vez, perfectos Franciscanos».

Así la Provincia Franciscana de San Gregorio Magno de Filipinas ostenta, entre los muchos flores de sus glorias excelentes, las riquísimas y brillantes palmas de sus setenta y dos mártires de Cristo, coronados con el laurel inmarcesible de sus triunfos heroicos confesando a Cristo.

¡Benaventurados los que padecan persecución por la justicia, porque de ellos es el reino de los cielos.

Ecós de Sociedad

A la División Azul

Ha salido para Rusia con el fin de combatir en las filas de la División Azul, el pundonoroso capitán del Cuerpo de Ingenieros, don José María Muñoz Astudillo.

Descámonale mucha suerte en su empresa así como un feliz regreso a la Madre Patria.

Natalicio

Ha dado a luz con toda felicidad un hermoso niño niño. María Teresa González Ferrero, esposa de don Santos Vascos. Enhorabuena a los

Registro Civil

Día 26 de septiembre.
Matrimonios: Faustino Mayo con Antonia Sánchez San Segundo, en Santa Vicente.
Día 27.
Nacimientos: Santos María Vaseca González (San Roque, 4); Ricardo Galaz. Dal Pastor (San Nicolás, 15).

MACARIO DE DIOS Y DE DIOS MÉDICO

Partos y enfermedades de la mujer
Consulta de 12 a 2 y de 4 a 6
Vallespín, 3, principal
(Censura sanitaria núm. 342)

padres del recién nacido y a su abuelo, nuestro distinguido y querido amigo don Francisco González Rojas.

Viajeros

Han salido:
Para Madrid, la linda señorita Mari Martín Alonso; don Gabriel Ulaster y don Mariano Rojas con sus respectivas señoras.

—Ha regresado de Salamanca, después de pasar una temporada al lado de su familia, don Leopoldo Saguino acompañado de su señora y hermana política.

Petición de mano

Por doña Gregoria González, viuda de Castilla, y para su hijo Pedro, ha sido pedida a don Luciano San Segundo y señora, la mano de su hija Ascensión. Enhorabuena.

Aniversario

Mañana, día 28, se cumple el aniversario del fallecimiento de la respetable señora doña Wenceslao García Gutiérrez de Canaja, y ayer se cumplió el de su nieto don Wenceslao Martín Galaja. Por el eterno descanso de ambos se han aplicado sufragos los días 25, 26 y 27, y se repetirán mañana, día 28, en diversos templos de Avila y de Madrid.

A la distinguida familia de estos finados reiteramos nuestro sentimiento.

—Asimismo se han celebrado misas por el alma de doña Bonifacia Sánchez Gómez, con motivo del segundo aniversario de su muerte.
Renovamos nuestro pesar a sus familiares.

A. BALLESTEROS
MÉDICO
Diel, sífilis y venéreo
Consulta de cuatro a ocho
Calle de Santo Tomé, número 4
Censura sanitaria número 337

Accidente desgraciado

La Guardia Civil de Piedrahita ha dado cuenta de un lamentable accidente ocurrido en el pueblo de Mesegar de Corneja cuando el joven, vecino del mismo, Nicolás Pérez Díez, de 18 años, conduciendo una escopeta de caza propiedad de su padre y se encontró con los hermanos y convecinos suyos, Pablo y Crispín González Díez, de 15 y 12 años con los que se detuvo unos momentos.

El primero de los dos últimos mencionados tomó el arma de referencia que se le disparó involuntariamente sobre su hermano menor, alcanzándole de lleno en la cabeza a consecuencia de lo cual falleció momentos después.

El Juzgado le sigue las diligencias oportunas.

Cada máquina «CIMA» lleva un certificado de la fábrica que garantiza la calidad del material.

ANIVERSARIO

Mañana martes se cumple el séptimo aniversario del martirio del joven párroco de Villalba, don Ignacio G. Serrano Rojas. Con este motivo se aplicarán en varias Iglesias sufragos por su alma. La Compañía de Religiosos de la Encarnación, en cuya iglesia descansan los restos del glorioso mártir, celebrará a las diez de la mañana con el mismo motivo solemne funeral.

SE NECESITA cocinera y doncella. Calle de San Segundo, n.º 8.

Para ver su máquina o representarse avise a «CIMA» Paseo de San Roque, 18.

DENUNCIAS

Por pastoreo abusivo

La Guardia Civil del puesto de las Naves del Marqués ha denunciado al vecino del mismo pueblo, Justo Peña Salmador, por apacentar 58 cabezas de ganado cabrio en una finca particular propiedad de sus convecinos Domingo Quirós Barbero y Eugenio Barbero Quirós, sin la oportuna autorización para ello y causando los consiguientes perjuicios.

—También ha denunciado al vecino José Manuel Martín por la misma causa, realizada en una finca particular propiedad de sus convecinos Justo Cea y José Esteban.

Por infracción a la Ley de Tasas

La Guardia Civil del puesto de Adraza ha denunciado a Angel Santiago Corrochado, natural y vecino de la provincia de Madrid, por conducir 70 kilos de trigo y 40 de centeno sin la guía correspondiente, infringiendo lo dispuesto en la Ley de Tasas, y a Euduciano Lázaro García por transportar en las mismas condiciones 230 kilos de algarrobos todo lo cual ha sido decomisado y puesto a disposición del señor Fiscal Provincial de Tasas.

Por infracción a la Ley de Circulación

La Guardia Civil del puesto de Piedrahita ha denunciado al vecino de Palacios de Goda, Luis Rodríguez Tostado.

¡Señoral! Por su máquina vieja aboamos cantidades fabulosas cambiándola por «CIMA», que está garantizada por la fábrica.

El ministro Secretario General del Movimiento inaugura la Segunda Exposición Nacional del Frente de Juventudes

MADRID, 27. (Cinco tarde). — El ministro secretario general del Partido, camarada José Luis Arrese ha inaugurado esta mañana en los salones del Museo del Arte Moderno la II Exposición Nacional del Frente de Juventudes en la que están representadas todas las provincias españolas

con sus salas y asesorías. Al acto asistió además el Obispo Auxiliar de Madrid, Dr. Morcillo, y altas personalidades y jerarquías. El delegado nacional del Frente de Juventudes, camarada Elola recibió en la que está representada todas las provincias españolas (Cifra).

INFORMACION NACIONAL

El Primado inaugura el curso en el Seminario Más de 100.000 pesetas de donativos para el mismo

TOLEDO, 25. — El Arzobispo Primado, doctor Pla y Deniel ha presidido esta mañana el acto de apertura de curso en el Seminario Central de San Ildefonso, de esta capital. En el salón de actos se celebró una misa rezada. En la lectura de la memoria de las actividades del pasado curso, se puso de relieve que durante el mismo se hicieron donativos al Seminario por valor de más de cien mil pesetas. Después, el canónigo don Manuel de la Fuente pronunció un discurso sobre «La ciencia eucarística de San Ildefonso». Finalmente, el Arzobispo Primado de claró abierto el Curso 1943-44. (Cifra).

de medios económicos para llevarlos a la práctica, tendrán oportunidad de hacer sus demostraciones en público. De esta manera, pueden obtener la ayuda financiera que necesitan. Actualmente se encuentra en Madrid una comisión del Comité ejecutivo para invitar a las altas autoridades y jerarquías. (Cifra).

VALENCIA, 25. — Iniciada la campaña arrocerá, se ha reanudado el suministro de arroz a toda la provincia, para la que ha sido adjudicado un cupo de 21.000.000 de kilogramos, que aseguran el normal abastecimiento de un año. (Cifra).

BARCELONA, 26. — Para asistir a los actos conmemorativos del VII aniversario de la liberación del Alcázar, ha salido esta noche en el expreso el capitán General de la Cuarta Región Militar, laureado teniente general Moscardó, acompañado de su ayudante. Durante su ausencia se encargará del mando de la Región el gobernador militar, señor Moreno Calderón. (Cifra).

GALLEGO

(Ex cortador de Jesús Jiménez)
ULTIMAS NOVEDADES
Reyes Católicos, 6. Avila

ULTIMA HORA

El Gobierno fascista hace extensiva la obligación del servicio de trabajo a los reemplazos de 1910 a 1925

ROMA, 26. — El Gobierno fascista ha hecho extensiva a los hombres de los reemplazos de 1910 a 1925 la obligación del servicio de trabajo. — E.F.E.

Los últimos asaltos rusos

(Viene de la 1.ª página)
rior; ese mismo empujón que no se pudo dar frontalmente contra las costas francesas.

La batalla de Italia, pues, se presenta durísima, por lo mismo que se supone que Rommel llevará a cabo una misión parecida a la que en África cumplió dar tiempo al tiempo y proteger la formación de una verdadera línea defensiva obligando, al propio tiempo, al enemigo a un considerable desgaste.

Más no se olvide que todas estas posibilidades de defensa continental aparecen ligadas a las consecuencias de las operaciones en el frente del Este. Allí sí que, de verdad se decide la batalla de Europa. Si se perdiese, tendrían ocasión de lamentarse quienes hoy se alegran de que las cosas no sean de otro modo. Y ni una palabra más.

BERLIN, 27. — El alto mando alemán da cuenta de que los ataques locales de los bolcheviques en la cabeza de puente del Kubán han tenido éxito en algunos puntos. Grupos enemigos han quedado cercados a retaguardia del frente. Las brechas abiertas por el adversario en algunos puntos han sido cubiertas. El enemigo intentó ayer pasar el Dniéper en algunos lugares. Prosiguen los combates con la misma dureza anterior en los puntos neurálgicos.

En Italia, en el sector del este se verificó el despegue del enemigo sin ser hostilizado. — E.F.E.

Comunicado aliado

ARJEL, 27. — En el sector septentrional el Octavo Ejército conquistó Cerifola y ocupó Muro. El Quinto Ejército ha entrado en Calabritto. — E.F.E.

Importantes pérdidas soviéticas

BERLIN, 27. — Ciento tres aviones soviéticos han sido derribados en la jornada del 26 de Septiembre por los aviones alemanes y rumanos. — E.F.E.

¿Queréis la máquina más dura y más acorada? «CIMA». Cuarenta años de duración.

ALMACEN DE
Almendras - Avellanas - Cacahuets
¡-¡ CASA ALDA ¡-¡
SAN SEGUNDO, 9

BARACHOL
Contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos. (Censura Sanitaria, 1121)